



## **Medienmitteilung des Erziehungsdepartementes**

---

***Schweizerische Schulsporttage sind ein Höhepunkt in der Agenda aller sportbegeisterten Kinder und Lehrpersonen. Am 3. Juni 2009 werden ca. 3'000 Schülerinnen und Schüler im Kanton Schaffhausen erwartet, um sich in zehn verschiedenen Sportarten zu messen. Dieser Anlass soll zu einem unvergesslichen Erlebnis für alle und zu einem weiteren farbigen Mosaikstein in „Schaffhausen - ein kleines Paradies“ werden.***

Bewegung und Sport kommt in Schule und Freizeit ein immer grösserer Stellenwert zu. Dies zeigt sich anhand zahlreicher Projekte und Aktivitäten, die in neuester Zeit auch im Kanton Schaffhausen initialisiert worden sind. Ein Höhepunkt werden soll nun der am 3. Juni 2009 in Schaffhausen, Neuhausen am Rheinfall und Thayngen stattfindende 40. Schweizerische Schulsporttag. Ca. 3'000 der besten Schülerinnen und Schüler aus der ganzen Schweiz werden sich in zehn verschiedenen Sportarten (Ballsport, Leichtathletik, OL, Turnen, Polysportstaffette und Schwimmen) messen und die Siegerteams erküren. Die Durchführung dieses Wettkampfes von gesamtschweizerischer Bedeutung obliegt dem Verein Schweizerischer Schulsporttag Schaffhausen, der eigens hierfür gegründet worden ist. OK-Präsident und Turninspektor Fredi Meyer wird unterstützt von freiwilligen Helferinnen und Helfern aus Stadt und Kanton, damit dieser grösste nationale Schulsportanlass in jeder Hinsicht zu einem Erfolg wird. Die Bedeutung des Wettkampfes zeigt sich auch darin, dass das Patronat unter anderem von der Vorsteherin des Erziehungsdepartementes, Regierungsrätin Rosmarie Widmer Gysel, von den beiden Stadträten Peter Käppler und Urs Hunziker sowie vom Leiter der Dienststelle Sport, Roland Wanner, übernommen worden ist. Die operative Umsetzungsverantwortung obliegt Turn- und Sportlehrer Thomas Achermann. Alle Beteiligten setzen sich mit grossem Engagement dafür ein, dass der Schweizerische Schulsporttag für die Kinder und die Gäste zu einem unvergesslichen Erlebnis wird. Schaffhausen soll auch mit diesem Anlass als kleines Paradies wahrgenommen werden.

*Auskunftspersonen:*

- *Regierungsrätin Rosmarie Widmer Gysel, Vorsteherin des Erziehungsdepartementes des Kantons Schaffhausen (Tel. 052 632 72 50)*
- *Thomas Achermann, Geschäftsleiter Schweizerischer Schulsporttag 2009, Dienststelle Sport (Tel 052 632 76 79)*

21.10.08/ED